

Jorge Planas Ribó

Barcelona, 1962

Resumen personal

Especialista en Cirugía Plástica, Reparadora y Estética, cuenta con más de 30 años de experiencia en la profesión y una extensa formación en numerosos campos de la especialidad, en clínicas e instituciones de prestigio nacional e internacional. Por otra parte, desarrolla una importante labor investigadora y de divulgación, siendo ponente habitual en congresos de la especialidad. También combina su labor asistencial con la docencia en diversos Másteres, Diplomaturas y Universidades. Su excelencia médica se traduce en los resultados de sus cirugías y los diferentes instrumentos y técnicas quirúrgicas que ha inventado; que le han hecho merecedor de diversas condecoraciones, tales como la Distinción de la Cruz de Oro de la Agrupación Española de Fomento Europeo en 2006 y la Distinción de la Medalla de Oro del Foro Europa 2001 en 2013. Elegido por la revista Forbes entre los 100 mejores médicos de España. Académico de Honor de la Ilustre Academia de Ciencias de la Salud Ramón y Cajal. Actualmente es Director Médico de la reconocida Clínica Planas de Barcelona y Madrid. Su labor humanitaria está enfocada en la ONG AMREF España (Premio Princesa de Asturias 2018) de la que es Miembro Fundador.

Actividad Profesional

Especialista en Cirugía Plástica, Reparadora y Estética. Cirujano Plástico y Director Médico de la Clínica Planas Barcelona y Madrid.

Miembro Fundador AMREF España (Premio Princesa de Asturias 2018). Académico de Honor de la Ilustre Academia de Ciencias de la Salud Ramón y Cajal. Elegido por la revista Forbes entre los 100 mejores médicos de España.

Primer Cirujano Europeo en obtener la Certificación como Cirujano del Procedimiento MIA Femtech.

Actividad Docente

Profesor de Cirugía Plástica de la Universidad Tor Vergata de Roma. Profesor de Doctorado en Cirugía Plástica de la Universidad Autónoma de Barcelona. Profesor del Máster de Patología mamaria de la Universidad de Barcelona (UB).

Sociedades Científicas

Miembro numerario de la Sociedad Española de Cirugía Plástica, Reparadora y Estética (SECPRE). Corresponding Participant de la American Society for Aesthetic Plastic Surgery (ASAPS). Secretario General de la Sociedad Española de Antienvejecimiento y Longevidad (SEMAL). Miembro de la International Society of Aesthetic Plastic Surgery (ISAPS). Miembro del Consejo Ejecutivo de la Federación Ibero Latinoamericana de Cirugía Plástica (FILACP). Miembro fundador y numerario de Barcelona International Medical Academy (BIMA).

Instrumentos desarrollados por el autor

Capsulotomus, Capsuloblast y Nanofat Planas Kit.

Técnicas inventadas y publicadas por el autor

1. Ultrasonidos externos para tratamiento y prevención de la contractura capsular en implantes mamarios.

2. Técnica mixta de liposucción y lipoescultura.

3. Lámina de regeneración dérmica en Rinoplastia.

4. Aumento de mamas con grasa de la propia paciente.

5. Técnica de criopreservación de células madre de la grasa de liposucción.

6. Desarrollo del Phytocutan: activo de caléndula foto-estimulada para el tratamiento de cicatrices y eccemas.

Asimismo, es pionero en España en el uso de la rinoplastia ultrasónica, técnica que supone un gran avance en este tipo de operaciones debido a su precisión en el remodelado del hueso y su menor traumatismo que se traduce en una ausencia de hematomas, de dolor y en una recuperación más rápida para el paciente.

Ha realizado más de trescientas conferencias y publicado más de cincuenta artículos científicos. Ha publicado 10 libros sobre la especialidad.

Áreas de interés: Cirugía Estética

Rinoplastia Ultrasónica

Aumento de mamas con grasa propia

Cirugía plástica regenerativa